MAGNIFICA JORNADA DE GOLF EN ULZAMA- 17.06.2014





El penúltimo partido de la 15ª Edición coincidió con un día maravilloso en un valle engalanado especialmente para recibir a los jugadores de todos los clubs que participan en la presente edición.

El campo se encontraba en óptimas condiciones y a una hora razonablemente temprana, se le dio comienzo al encuentro. Respecto a ediciones anteriores se notó una mejoría en el desarrollo y sobre todo en la hora de terminación del partido, de la comida y la entrega de premios. Les mostramos nuestro agradecimiento a los responsables del club.

El hecho de salir por cuatro hoyos supuso algún que otro taponamiento y pérdida de ritmo, pero como ensayo, consideramos que ha supuesto una notable mejora, pues pudo comer todo el que quiso.

Las calles estaban en condiciones inmejorables, los bosques bien tratados y bien entrenados en devolver bolas, y porqué no decirlo, en rebotar y cerrar paso a los atrevidos jugadores que caían en las trampas.

El ambiente social en los partidos fue buenísimo y la gente disfrutó de un campo pionero en armonizar paisaje, sombra, frescura del frondoso bosque y los abundantes cánticos de aves de todo tipo. Esta experiencia es singular entre todos nuestros campos y los jugadores saben apreciar y agradecer esta maravilla de recorrido disfrutando nuestro deporte preferido.

Disponíamos de buenos premios que van mejorando de año en año y la mesa de premios, repleta de regalos, presentaba un aspecto inmejorable con los vinos de la excelente **Bodega Chivite.**



Miguel Alzaga fue el ganador de scratch que, un día más, lideró la clasificación dejando constancia de su poderío en el golf. Zorionak!. El segundo clasificado fue Miguel Ángel González de Larrabea, tras realizar un meritorio recorrido.

El ganador de hándicap fue Félix Azpiroz, de Basozabal, con 39 puntos, y le correspondió una caja de reserva Gran Feudo de Bodegas Chivite. El segundo premio, que consistía en dos lotes de tres botellas, uno de reserva y otro de crianza, le correspondió a Kontxola Lizaso, también de Basozabal, con 38 puntos. El agraciado con el tercer premio fue Javier Zaldua, de Ulzama, también con 38 puntos. El cuarto clasificado fue Jesús Salazar, de Ulzama, con 38. El quinto clasificado resultó José Aranzabal, también con 38 puntos. El sexto clasificado Miguel Sánchez, de Ulzama, con 37 puntos. El séptimo clasificado Iñaki Juanena, de Ulzama, con 37 puntos. En conjunto, los jugadores locales demostraron que el conocimiento detallado del campo favorece en días como el de ayer, con el campo en buenas condiciones.

La ganadora hándicap de mujeres fue Kontxola Lizaso, pero por la imposibilidad de acumulación de premios se pasó a la segunda clasificada, que fue Begoña Herrera con 37 puntos.

Con todo este alarde de buenos vinos de Bodegas Chivite se pasó al sorteo del putt de Golfinteligente y el agraciado, con un putt a medida, fue Manuel Navarro. En la recogida del I sorteo, vimos desfilar a muchos jugadores, y cada uno se llevo el lote de los estupendos vinos de **Bodegas Chivite**.



La comida fue rica, con un servicio amable y diligente, y los comensales pudieron disfrutar de una animada sobremesa.

El siguiente y último puntuable de la edición de este año se jugará el 1 de julio en Jaizkibel, con la misma deportividad de siempre. Los equipos mejor situados para llevarse el premio pondrán en juego sus estrategias para proclamarse campeones.